

Online-Ausgabe www.ahgz.de – 28.08.2006 – 11:38 Uhr

URL: <http://www.ahgz.de/story/?story=608221697>

Betriebspraxis

Origineller Hinweis für rauchende Gäste

■ AHGZ Nr. 34/2006 vom 26. August 2006 / RED

Die Alternative zu nüchternen Schildchen: Eine neuartige Kennzeichnung für Nichtrauchertische besteht aus einer in Zigarettenform gezogenen Blumenvase. Sie ist mit wasserfarbenem Gel gefüllt und mit der Aufschrift „Nichtraucher“ bedruckt. Als Teelichthalterung dient eine in Keramik oder Glas gezogene Rose. Die Rauchertische werden mit einer in Glas oder Plastik gezogenen Zigarette gekennzeichnet. Sie ist mit „Raucher“ beschriftet. Die angedeutete Glut wird mit einem Teelicht versehen. Laut Anbieter entsteht der Eindruck einer echten Zigarette. Beide Varianten nehmen auf dem Tisch nicht viel Platz ein (Durchmesser 4 cm).

grohe@ac-lichtbogen.



Blickfang Foto:
Hersteller